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令和 4年度 11 月補正予算　主な事業

皆様あけましておめでとうございます。
昨年の11月には、私自身も力を入れてきた佐賀駅周辺整備における駅南口広場が完成し、今年の
5月には、いよいよ SAGAサンライズパークのメインとなる SAGAアリーナも完成します。市に
対しては、SAGA2024国スポ・全障スポ大会までにサンライズストリート（市道三溝線）のハード面
の整備完成と、駅周辺の賑わい空間創出のためのソフト面の充実を今後も促し、今年は、佐賀駅北
エリア振興の総仕上げの年とすべく自分のやれることを引き続き続けてまいります。本年もどうぞ
よろしくお願い致します。
なお、昨年末に一身上の都合により、堤正之議長が辞任をされました。その後、議長選挙がおこなわれ、
重田音彦議員が新しい議長に選出されました。追加のご報告と致します。

園芸施設の加温等に使用する燃油の購入に要する経費に対する補助経費（繰越明許費）

●施設園芸燃油価格高騰対策支援事業　　3,045万円

障がい児への日常生活の基本的動作の指導、集団生活への適応訓練等を行う通所施設に対する給付経費

●障害児通所支援事業　2億4,443万円

令和3年8月豪雨により被災した機械設備等の復旧経費（繰越明許費）

●健康運動センター災害復旧事業　2,408万円

ご挨拶

佐賀市 11 月定例会
11月定例会は、11月29日に開会し、12月23日に閉会しました。一般会計補正予算案など21議案を可決・承認し、閉会

しました。今回の一般会計補正予算の総額は、約20億114万円で補正後の予算総額は約1,121億9,700万円となり、前年度
同期に比べ1.7%の減となっています。

永渕 ふみたか

326（ナカムラミツル）さん　デザインの佐賀応援看板がサンライズストリートに！！

昨年10月24日 (月）に、今年の5月に完成予定のSAGAアリーナと佐賀駅を結ぶサンライズストリートに326（ナカムラ

ミツル）さんデザインの佐賀応援看板が設置されました。看板にはシシリアンライスのゆるキャラ「シシリアンナちゃん」や、

ムツゴロウ、シオマネキなどが色鮮やかに、描かれています。

以前より、地元神野出身の326さんの作品を市道三溝線

（サンライズストリート）の賑わい創出のため採用をと

訴えておりました。今回夢が叶いました。作成した市民

団体にご理解を得ながら、またデザイナーに想いを伝え

ながら、プロジェクトを丁寧に前に進めてまいりました。

ひとつのことを成し遂げるために費やす時間とエネルギーと

いうのは膨大であったりするのですが、これからも喜んで

くれる市民の方がいてくれると信じて、引き続き市道三溝

線沿いの振興のため力を発揮していきたいと思っています。
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表面もご覧ください。

永渕ふみたか プロフィール

〒849-0928 佐賀県佐賀市若楠 3丁目 3-23

インターネットで「永渕ふみたか」と検索 !!
活動の日々をブログにて発信しています。

BLOG

TEL.0952-38-2323
FAX.0952-33-5176

佐賀北高等学校卒（30期）
昭和51年８月19日生まれ（46歳）

令和3年10月佐賀市議選挙当選（3期目）

建設環境委員会（委員長）　所属
議会広報広聴委員会（委員長） 所属
佐賀中部広域連合議会（消防委員会）　所属
若楠校区子ども育成部会　部会長

佐賀市議会　自由民主党　所属

若楠校区子ども会会長
若楠校区地域子ども教室会長

http://nagafuchi-fumitaka.com/『永渕ふみたかホームページ』もご覧ください。 https://nagafuchi-fumitaka.com/
https://www.facebook.com/nagafuchifumitaka/

お気軽にご相談ください。

ここがポイント！ 　神野公園再整備についての質問ですが、神野公園再整備検討委員会（仮）を設け、施設の再配置等を含め、

公園利用者の意見を反映した全体計画の策定に市は取りかかるとのことでしたので、現在の進捗を質問しました。どうやら少し待ち

ましたが、今年の早い時期に委員会も始まる様子。未来の子どもたちのため、より良き議論期待いたします。さて、今回は、懸念事項の

小動物園についても質問をしました。市が実施した公園に関するアンケートでは７割の市民が神野公園の小動物園が必要で、一部は動物と

触れ合いたいと考えているという結果でした。現在の小動物園は、老朽化していますので、議会にて場所の変更なども含めここまで議論

してまいりました。私が、ひとつ確信を持っていえるのは、動物園は、公園の魅力を増す装置になるということです。市は答弁で、設置

される委員会にて小動物園についての闊達な議論を約束してくれました。必ず今回の委員会での議論が、小動物園の未来を切り開いて

くれると信じています。今回は、他にも子どもたちが神野公園の未来に求めているものを導き出すため、子ども園長制度導入の提案も

しました。再整備には、子どもたちの意見も大切に取り入れたいところです。今回の最後の質問は、坂井市長に、2023年は、鍋島家から

公園寄贈を受け100年の節目の年なので、今年は市民に新たな公園像を示すべきと迫りました。こちらは、ご期待ください！と力強い

答弁が市長より返ってきておりますので、令和の時代の新たな神野公園イメージ像を今年は見ることができると考えています。皆様も

楽しみにお待ちください。
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再整備検討委員会の設置の現状は？

現在、立ち上げ準備中。設置に先立ち、再整備の課題や方向性を共有するため
庁内で議論してきた。

子ども園長制度を導入し再整備に子どもたちの意見を反映してみては？

公園を実際に使う子どもの意見は、重要と考えている。
子ども園長制度を含めて再整備検討委員会の中で議論していきたい。

動物園について幅広い議論を再整備検討委員会でするべきでは？

動物の専門家に再整備検討委員会の委員として入ってもらい、闊達な議論をして
頂く予定です。

公園寄贈から100周年に再整備イメージ図を発表するべきでは？

これまでの思いを尊重し、今の時代に合った魅力ある公園になるイメージを
示したい。

現在の小動物園

質問内容が新聞に掲載されました。

質問する私
※QRコードより質問動画ご覧いただけます。




